



Association d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

Des dépenses irresponsables

Notre commune va être touchée par la crise, déclare M. VEROTS. Il écrit que des « efforts drastiques vont devoir être faits ».

Or, au cours du 2^o semestre 2008, le SAN 91 est passé de 21 à 33 élus (dont 11 élus pour St Pierre du Perray ; le nombre de Vice Présidents est passé de 8 à 10).

Pour les accueillir, **M. VEROTS** Président du SAN 91 **a fait refaire à neuf la salle du Comité du SAN.**

Il a été dépensé **plus de 100.000 €** pour cet aménagement :

- Une grande table fabriquée sur mesure, en forme de goutte d'eau,
- Le plafond refait en staff, décaissé vers le bas, également en forme de goutte d'eau (alors que de simples dalles minérales auraient coûté 10 fois moins cher),
- Un écran rétractable positionné au plafond, un rétroprojecteur au centre de la pièce, une climatisation et la création d'une salle d'eau.

Contrairement à son discours qui nous parle de solidarité, M. VEROTS s'est d'abord organisé un environnement **luxueux**.

Autre décision aberrante, **le poste de Directeur de l'Architecture et de l'Urbanisme** du SAN 91 **a été supprimé**. Conséquence, M. Roger C. architecte au SAN 91 depuis 15 ans, a été **licencié** !

Dans le même temps, **un nouveau poste salarié a été créé, le poste de Collaborateur de Cabinet**, pour promouvoir l'image de M. VEROTS par un travail de communication externe (comme écrit dans la définition de fonction). Ce poste (statut cadre A récupéré de l'Architecte licencié) a été donné à M. MALAUSSENA, élu de St Pierre du Perray.

La crise ne touche pas tout le monde !

Ce choix est irresponsable. Notre intercommunalité a davantage besoin d'un Architecte Urbaniste pour organiser les constructions nouvelles, plutôt que d'un Collaborateur de Cabinet chargé de promouvoir l'image d'un élu.

Quant à M. de RUS, il choisit prioritairement de se faire construire une nouvelle Mairie (5 Millions d'euros, le budget vient du SAN 91), au lieu d'utiliser cet argent pour la réalisation d'un Parc des Sports.

MM. de RUS et VEROTS continuent sur la même lancée, se servir d'abord avant de servir les habitants.

Pour comparaison, à Tigery, le Maire respectueux de sa population, a d'abord réalisé son Parc des Sports. C'est ce que notre équipe avait prévu de faire pour St Pierre du Perray.

Si vous soutenez une équipe responsable et respectueuse des habitants, rejoignez-nous. Nous sommes à votre écoute. N'hésitez pas à nous contacter.

Contact : 06 75 98 40 45 Email : catherine.aliquot@aliceadsl.fr

Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Présidente de l'Association, et son équipe

Association loi 1901 n° 0912014242 - 9 avenue Manuréva, 91280 St Pierre du Perray